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取消南北分区，采用双循

环赛制，外援四节五人次。积
分靠前的 8个球队进入季后
赛。这样的赛程与三年前的
CBA没有任何差别。唯一的
变化则是二次选秀，未进入季
后赛的 8支球队，可向前 8名
队输送外籍球员和本土球员

各 1名，外籍球员采用倒摘牌
制，本土球员采用正摘牌制。
本土球员应属于国家集训队
队员或各项技术统计必须在
前 20位。此举是为了不减少
国手比赛场次，也可使季后赛
竞争激烈。同时，为了给亚运

会让路，11月 8日左右联赛
将停赛 50天。

CBA联赛办公室主任郝
国华告诉记者：“篮管中心缩
短赛程只是按照国家体育总局
的要求来办的，这样肯定会对
联赛产生负面的影响。我们希

望多采取一些措施来弥补赛制

变化带来的损失。”
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昨晚，刚从北京开会归来

的老胡告诉记者，现在还没有
办法评说篮管中心决定的优
劣，但这个变化对南钢的备战
并无太大的影响。
“我们队的主力队员都是

从三年前那个联赛走过来的，
他们对于那种赛制很熟悉。赛

制的改变对我们的备战并没有
什么影响。现在距离联赛只有
一个月时间了，抓紧时间搞好
训练才是真的。但如何挑选季
后赛的外援和国手是我们需要
提前考虑的问题。”胡卫东说。

球员们对联赛缩水本身并

不关注，他们更关心他们的钱
袋子。“联赛比赛少了，是不是
我们的收入也会随之减少
呢？”一位球员反问记者。不过
在疑问之余，球员们普遍表示，
联赛缩水了，比赛少了，他们也
能获得更多的休整时间。
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篮管中心豪赌08奥运
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今年6月份，同曦集团

与江苏男篮三年的合同到
期，由于种种原因，已经深入
人心的同曦集团并没有能够
与江苏男篮再续前缘。不过
此时，篮管中心对于俱乐部
冠名的最终决定并没有出
炉，篮管中心的初步意见是

俱乐部不允许使用第二个冠
名，也就是江苏男篮只能成
为江苏南钢队，而不能成为
江苏南钢××队。

篮管中心的初步意见一
下子打乱了俱乐部的安排，
因为冠名单位每年可观的冠

名费用对于球队来说是一笔
巨款。即便是如此，在同曦没
能续约之后，省内的众多企
业纷纷向南钢摇起了橄榄

枝。最有诚意的商家是江苏
汇中空调有限公司，他们对
俱乐部一年450万的赞助费
并没有太多的异议。
“太多的企业找到我，

希望能够冠名南钢队，打个
比喻吧。我以前是卖钢材的，

钢材难卖是一件难事，但是
钢材太好卖了是一件更难的
事情啊。”俱乐部董事长戴
登元自嘲道。8月中旬，篮管
中心最终决定允许俱乐部使
用冠名，此消息一出，汇中集
团的领导立刻与俱乐部进行

了磋商。在交了10万元定金
之后，与俱乐部签订了一份

冠名意向，并约定8月31日
签订协议。但大华的半路杀
出，让汇中的苦心付之东流。
9月 4日上午 9时，协议签
订前1小时，汇中被告知谈

判终止，无法签约。
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大华集团虽然介入时间

较短，但是他们与南钢集团
有着密切的联系。南钢集团
的母公司———上海复星集团

为其总公司第二大股东。按
理说，他们有这样的关系，与
南钢男篮走到一起是水到渠
成的事情，但也正因为有这
样的关系，他们希望能够以
一个较低的价格拿下冠名。
亲戚归亲戚，但南钢俱乐部

对大华集团的报价并不感
冒，眼见不能谈拢。大华集团
动用复星集团力量，对南钢
集团进行强力游说。尽管如

此，南钢集团还是不能接受
大华集团的报价。事情一度
陷入了僵局。

对篮球情有独钟的大华
集团最终做出了让步，他们
开出了接近汇中集团的价
格，于 9月 4日下午 4时签

约，合作3年。自此，江苏男
篮冠名一事终于尘埃落定，
自己人笑到了最后。

商家哄抢南钢冠名
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